

ZUM SCHWARZE GYGER



DER VEREIN ZUM SCHWARZE GYGER IN ALLSCHWIL IST DEM ANSPRUCHSVOLLEN LAIENTHEATER VERPFLICHTET. MIT SEINEN PRODUKTIONEN ERREICHT DER VEREIN JEWEILS RUND 1000 ZUSCHAUERINNEN UND ZUSCHAUER.

Aus einer Idee der ökumenischen Erwachsenenbildung ist der Theaterverein Zum Schwarze Gyger entstanden. Der Theaterverein spielt Stücke, die mit den Mitteln des Volkstheaters gesellschaftliche Themen und Lebensfragen aufgreifen. Die erste Aufführung 1998, die Komödie «Güdelmäntig» von Thomas Hürlimann, war ein grosser Erfolg. Damit wurden die jährlichen Theaterproduktionen eingeleitet.

1999 erhielt das Theater den Kulturförderpreis der Gemeinde Allschwil. Dank der jährlichen finanziellen Unterstützung durch die Gemeinde und dank der interessierten Bevölkerung von Allschwil, hat sich das Theater etablieren können. So sind die jährlichen Aufführungen kultureller Bestandteil von Allschwil geworden.

Das Theater Zum Schwarze Gyger besteht aus geübten Laienschauspielerinnen und Laienschauspielern unter professioneller Leitung. Mit unseren Aufführungen wollen wir einen kulturellen Beitrag in Allschwil leisten. Wir verpflichten uns, die Schauspielerinnen und Schauspieler angemessen zu fördern und zu fordern, um Aufführungen auf hohem Niveau garantieren zu können. Es besteht bereits ein überzeugtes Stammpublikum, auf welches auch in Zukunft gezählt werden darf.

Probetag

Montag und Mittwoch 19:00-22:00 Uhr

Besonderes

Behindertengerecht



Zum Schwarze Gyger
Maiengasse 24
4123 Allschwil

E-Mail verein@zumschwarzegyger.ch

<http://www.zumschwarzegyger.ch>